

# *Cuba consacre le mois de mai à la culture française*

---



La Havane, 27 avril, (RHC).- Cuba consacre le mois de mai à la culture française. Les manifestations culturelles commencent par la première mondiale du film L'outsider du réalisateur Christophe Barratier. 28 films français récents dont Ouragans et Jeune et Jolie ou restaurés dont Connexion Marseille de 1949 et Les Parapluies de Cherbourg, de 1966, sont à l'affiche, non seulement à La Havane mais encore dans les principales villes du pays. A cela vient s'ajouter tout un programme de vernissages d'expositions et des spectacles de musique.



**Radio Habana Cuba**